

NETWORKS

DIIMPIN KAKANWIL KUMHAM RIAU, LAPAS TEMBILAHAN IKUTI RAPAT PERSIAPAN UPACARA HARI KEMERDEKAAN RI KE-78 DAN HARI KEMENKUMHAM KE-78

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NETWORKS.CO.ID

Aug 15, 2023 - 15:00



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan mengikuti Rapat Persiapan Upacara Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 dan Hari Kementerian Hukum dan HAM ke-78 tahun 2023 bersama Kantor Wilayah Kemenkumham Riau secara virtual, Selasa (15/08/2023). Bertempat di Ruang Sekretariat Pembangunan Zona Integritas Lapas Tembilahan, tampak para Pejabat Struktural mengikuti jalannya rapat dengan baik.

Kepala Kanwil Kemenkumham Riau, Mhd. Jahari Sitepu, menghimbau seluruh jajaran Kemenkumham Riau untuk mempersiapkan dengan maksimal rangkaian kegiatan pada hari pelaksanaan HUT RI ke-78 tahun 2023 dan Hari

Kemenkumham RI ke-78.

"Saya himbau seluruh Kepala Satuan Kerja Pemasyarakatan dan Imigrasi di lingkungan Kanwil Kumham Riau untuk mempersiapkan dengan maksimal seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 dan Hari Kemenkumham RI ke-78 tahun 2023," himbaunya.

Kepala Kanwil menegaskan kepada seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan untuk meningkatkan kewaspadaan sehingga situasi Lapas dan Rutan di Riau selalu kondusif.

"Disini saya tegaskan kembali kepada seluruh Kepala UPT Pemasyarakatan se-Riau untuk meningkatkan kewaspadaan agar tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan. Tetap waspada, jangan ada Warga Binaan termasuk tahanan pendamping yang berada diluar kamar pada malam hari," tegasnya.

Terakhir, Kepala Kanwil berpesan kepada seluruh jajaran Insan Pengayoman Riau untuk menjaga netralitas dan tidak terlibat dalam politik praktis.

"Saya tegaskan kepada seluruh jajaran Insan Pengayoman se-Riau untuk tidak terlibat dalam politik praktis. Sebagai ASN, kita tidak diperbolehkan untuk terlibat dalam hal yang berbau politik sebagaimana Undang-Undang yang telah mengatur hal tersebut," tutupnya.

Rapat berjalan secara interaktif, tampak Kepala Kanwil Kemenkumham Riau menyapa masing-masing satuan kerja sembari memberikan petunjuk dan arahan. Arahan dilanjutkan oleh Kepala Divisi Administrasi, Johan Manurung, dan Kepala Divisi Pemasyarakatan, Mulyadi, terkait mekanisme pelaksanaan Upacara Hari Kemenkumham dan Penyerahan Remisi Umum.